

Schwabo 04.06.2024



## Mit dem Oldtimer zur Erdmannshöhle

**SCHRAMBERG.** Mit 14 Klassikern sind am jüngst die Oldtimerfreunde zu einer Höhlenbesichtigung gestartet. Nach einer kurzen Einweisung des Organizers machte sich die lange Karawane auf zum ersten Zwischenziel an den Feldberg ins Café Schwarzwaldmaidele zur Stärkungspause. Auch ein Starkregen bei Donaueschingen bei ausgefallenem Schei-

benwischer konnte die gute Stimmung nicht trüben. Weiter ging es über schmale Passsträßchen nach Hasel zur Erdmannshöhle. Anschließend ging es über das schroffe Wehratal über Todtmoos an den Schluchsee und weiter über Lenzkirch auf die Baar, wo im Café im Dorf der gemeinsame Abschluss stattfand.

Foto: Mendel